

Allocution de la rectrice Murielle Laberge à l'occasion de la

Cérémonie de remise des Médailles du lieutenant-gouverneur du Québec

le samedi 13 avril 2024, 14 h Grande salle du Pavillon Alexandre-Taché Campus de Gatineau Son Honneur, l'Honorable Manon Jeannotte, Lieutenante-gouverneure du Québec,

Monsieur Mathieu Levesque, Député de Chapleau et Leader parlementaire adjoint du gouvernement,

Monsieur Daniel Champagne, maire de Gatineau

Distingués invité·es,

Cher·es récipiendaires,

Mesdames et messieurs,

Bonjour,

Avant tout, je tiens à souligner que nous vivons, travaillons et étudions sur le territoire traditionnel non cédé de la Nation algonquine Anishinabeg, et nous exprimons notre sincère gratitude aux membres de cette Nation de pouvoir y tisser des liens et d'y apprendre. Migwetch.

C'est avec beaucoup de fierté que je vous souhaite la bienvenue, au nom de la direction de l'Université du Québec en Outaouais, à cette cérémonie de remise des Médailles du Lieutenant-gouverneur.

Par le truchement de notre mission d'accessibilité aux savoirs, de développement des compétences et de transfert des connaissances, notre université est l'endroit idéal pour accueillir cet événement à caractère honorifique visant à souligner le mérite de personnes de la région de l'Outaouais qui ont su se démarquer et faire une différence au sein de notre communauté.

Le dépassement de soi, la participation citoyenne et la solidarité dont ces personnes ont fait preuve doivent nous servir d'exemple puisqu'elles comptent parmi les valeurs de base d'une société juste et équitable.

Je félicite donc les récipiendaires pour leur engagement hors du commun ainsi que pour l'honneur qui leur est rendu aujourd'hui et qui rejaillit sur l'ensemble de la communauté de l'Outaouais.

Merci et bonne cérémonie à toutes et à tous